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6年生 7名

・年に４回話し合いの場が行われる定例会（２，
６，９，１２月）と臨時会があるということと、外国
人の人もとうひょうできることが、初めてわかりま
した。

・意見（＝陳情：ちんじょう）は何才からでも出来る
ことにはびっくりしました。議会の方は子どもの意
見をまじめに受け入れて、会議で決めるんだと思
いました。ぼうちょう席があることは知らず、それ
も子どもがいけるとはこうえいです。

・今日の話を聞く前、県議会は児童会と同じ
ような感じなのかなと思っていました。しか
し、そもそも人数がちがう事、しかも、県議会
議員自ら県内又は県外へ大分県でしていな
い事などを見に行っていてすごいと思いまし
た。

議員出前講座 児童感想

・初めて年に４回会議をしていることが分
かりました。県民のためにお金をつかっ
たりしていることもしりました。

・議員さんと聞くとイメージがあまりよくあ
りませんでした。しかし、県民のためにお
金を使ったり、会議がないときは地元に
もどり、みんなの意見を聞いたりしている
と分かったので、今回の出前講座のお
かげで誤解がいっきにふきとびました。

・知らなかったことなどたくさんのことを知るこ
とができました。これからの社会の授業に生
かすことができそうです。

・県議会の会議は１ヶ月間もあることや、県
議会の人たちはたくさんの仕事をしている事
など、わからなかったことや知らなかったこと
をていねいに教えてくれてありがとうございま
した。


